
PROGRESSIONI ECONOMICHE:
I RISULTATI DELLA RIUNIONE DEL 14 DICEMBRE 2017 

Si  è  svolta  ieri  la  riunione  tecnica  con  tutti  di  Dipartimenti  relativa  alle  progressioni
economiche.
Le amministrazioni ci hanno comunicato che l’accordo sulle progressioni è stato certificato
dagli organi di controllo per l’ulteriore corso con alcune condizioni. 
Le scriventi OO.SS. hanno espresso il proprio forte disappunto sia per il ritardo sia perché
ciò non sarebbe accaduto se l’accordo fosse stato firmato per  tempo,  ovvero all’inizio
dell’estate,  come dalle  scriventi  fortemente sollecitato.  Abbiamo pertanto richiamato la
necessità che si rispettino gli impegni di cui all’accordo del 26 aprile, con il rispetto di tutti i
punti programmatici, a partire dal passaggio degli ausiliari, per i quali è necessario aprire
immediatamente un tavolo di confronto, per proseguire poi con le progressioni giuridiche
all’interno delle aree e tutti gli altri punti.
Abbiamo inoltre richiesto con forza che a questo punto vengano innalzati i numeri per il
2018  aumentando  fino  al  massimo  possibile  le  progressioni  economiche  per  tutti  i
Dipartimenti.
Abbiamo inoltre dichiarato che non siamo disposti ad accettare modifiche all’accordo che
possano danneggiare i  lavoratori  e che dunque le stesse dovranno influire in maniera
minima sul sistema già approvato dei punteggi per tutti  i  lavoratori  coinvolti.  Abbiamo
inoltre  chiesto  che,  se  le  nostre  istanze  verranno  accettate  e  si  procederà  alla  firma
definitiva, i bandi dovranno uscire nell’immediato.
Infine abbiamo ancora una volta  sollecitato l’amministrazione giudiziaria a pubblicare i
bandi di mobilità, con particolare riferimento a quello concernente la figura professionale
dell’assistente giudiziario, considerata la imminente immissione in possesso dei vincitori del
relativo concorso. 
Le Amministrazioni si sono dichiarate disponibili ad accogliere le nostre osservazioni e a
proporre nelle prossime ore le modifiche all’accordo nonché ad accogliere positivamente la
questione dell’innalzamento dei numeri che, come annunciato durante la riunione di ieri, è
possibile  poiché sono state registrate maggiori  entrate nel  FUA dalla  certificazione del
MEF.
Il prossimo 21 ci sarà un incontro con le Amministrazioni e la parte politica e vedremo se
dalle  parole  si  passerà  ai  fatti attraverso  la  firma  dell’accordo  definitivo  FUA  2016,
dell’accordo definitivo sulle progressioni economiche anno 2017, della ipotesi di accordo
FUA 2017 con l’impegno di spesa per le progressioni economiche anno 2018.
Riteniamo un punto decisamente importante aver ottenuto la disponibilità ad aumentare le
progressioni economiche: vi terremo informati sugli sviluppi.
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